



La UCSG **FORTALECE ALIANZAS**

EL DR. WALTER MERA alcanzó diversos acuerdos en universidades en China y en EE.UU.

El Dr. Walter Mera Ortiz, rector de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, realizó una gira internacional por China y Estados Unidos consolidando acuerdos académicos.

as visitas del rector de la que incluirán la enseñanza básica del Universidad Católica de Santiago de Guayaquil (UCSG), Dr. Walter Mera Ortiz, a instituciones líderes en China y Estados Unidos han resultado en acuerdos estratégicos que beneficiarán directamente a estudiantes, docentes y al ecosistema de innovación.

En China, visitó la Universidad de Tianjin de Ciencia y Tecnología, reconocida por su liderazgo en tecnologías innovadoras. Allí recorrió la Facultad de Inteligencia Artificial (AI) y empresas fabricantes de drones y autopartes. Además, en la Universidad de Petróleo en Beijing se reafirmó el compromiso de implementar el programa Summer Camp, que ofrecerá estancias académicas de cuatro a seis semanas para estudiantes y docentes,

mandarín. La UCSG incluirá esta lengua en la Academia de Idiomas.

En Estados Unidos el Dr. Mera recorrió varias universidades. Las visitas se centraron en los campus de la Universidad de Illinois, y en Chicago conversó sobre la participación de estudiantes de maestrías en negocios en un programa MBA internacional, con posibilidad de trabajar hasta dos años en empresas aliadas.

Asimismo, acordó intercambios para niveles de grado y posgrado, colaboración en seminarios y un convenio especial para que estudiantes de Odontología y Medicina realicen pasantías en hospitales de alta tecnología. Otro campus visitado fue el Urbana-Champaign, aquí el acuerdo

fue una licencia gratuita para el uso de los manuales de innovación del Siebel Center for Design; además de estancias cortas para estudiantes de Ingeniería Civil en laboratorios especializados como el Hydrosystems Lab.

Otro logro es la cooperación un año presencial en esa ciudad y la en la producción de cacao, de eco materiales, en la creación de contenidos audiovisuales y en programas de educación continua.

> Mientras que, en Springfield se acordaron acciones para fortalecer la enseñanza de inglés. Y en la visita a la Miami Technology and Arts University (MTA), el Dr. Mera cerró acuerdos que favorecen a la formación de los estudiantes de la UCSG. 🏵

En Chicago, se conversó sobre la participación de estudiantes de maestrías en negocios de la UCSG en un programa MBA internacional, con un año presencial y la posibilidad de trabajar en empresas aliadas.

ARTS UNIVERSITY

nta.university



COLABORACIÓN CON LA UNIVERSIDAD DE ILLINOIS Y SAN IGNACIO UNIVERSITY

El 2 de mayo, en Chicago, se celebró el evento "Americas Competitiveness Exchange" (ACE), destacada red de innovación y desarrollo de las Américas. La UCSG participó activamente con la presencia del rector, Ing. Walter Mera, Ph.D., y el director de la Dirección de Innovación y Transferencia del Conocimiento, Ing. Roberto García, Ph.D., Durante el evento, se firmó una Carta de Intención para un futuro Memorandum of Understanding con la Universidad de Illinois. campus Springfield, con miras a impulsar proyectos conjuntos de innovación y emprendimiento. Este acuerdo busca fortalecer los lazos académicos. fomentar el intercambio de conocimientos v desarrollar iniciativas colaborativas entre ambas instituciones. Adicionalmente, el 6 de mayo de 2025, en la ciudad de Miami, los representantes de San Ignacio University (SIU) y la Universidad Católica de Santiago de Guayaguil firmaron un Convenio Marco de Cooperación Internacional. Este permitirá realizar actividades coniuntas en ámbitos académicos, de formación profesional, desarrollo científico y tecnológico, así como la promoción de la

12 • UCSG JUNIO 2025 13